
 

San Cesario sul Panaro 15/10/2020 

         Alla c.a. del Sindaco di San Cesario sul Panaro Francesco Zuffi 

         

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN FORMA SCRITTA 

Oggetto: EX CAVA SEGHIZZA 2004 POLO 8 “TRAVERSA SELETTIVA PANARO” 

 

Visto che secondo i documenti arrivati il 12/10/2020  in nostro possesso ad 
oggetto, “RICHIESTA CHIARIMENTO ROGITO CAVA SEGHIZZA PROT.N. 12020 DEL 

08/10/2020 .” si legge: In riferimento alla sua richiesta di chiarimenti, si precisa che 
la convenzione per attività estrattiva relativa alla “Cava Seghizza 2004” – Polo 
estrattivo n. 8 – Traversa Selettiva Panaro ai sensi della L.R. 17/91, prevedeva la 
cessione gratuita delle aree identificate catastalmente al Foglio 30, mappali 
186/188/190/192 e 194, corrispondenti al percorso ciclopedonale denominato 
“Cannocchiale”. 
 
Visto che risulta ormai appurato che il recupero finale previsto per tutte le aree 
oggetto di cessione all’Amministrazione Comunale del Polo 8 “Traversa Selettiva 
Panaro”, al termine dell’attività estrattiva, è a “zona di riequilibrio ambientale”, 
finalizzato alla riqualificazione vegetazionale ed ecologica, creazione di percorsi 
per la fruizione e relativi parcheggi. 
 

Sono quindi a richiedere: 

 
A)  Se dagli accordi stipulati, oltre al passaggio ciclopedonale denominato 

“Cannocchiale”, è previsto che anche la parte restante della ex cava 
Seghizza 2004 debba passare alla mano pubblica. 

 
In caso di risposta negativa al punto “A”: 

 
• Per quale ragione non è stata compresa negli accordi di cessione alla 

mano pubblica. 
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In caso di risposta affermativa al punto “A”: 

 
• Perchè nelle risposte di accesso agli atti in nostro possesso non risulta citata 

tra quelle in procinto di passare alla mano pubblica. 
 

• Per quale ragione non è ancora passata alla mano pubblica nonostante 
dalla sua chiusura siano passati circa 10 anni. 
 

• Nel caso emergesse che in questi anni sia stata coltivata ad uso agricolo 
indicare se la cosa sia lecita. 

 
• Se ad oggi risulta che i proprietari abbiano provveduto a pagare l’IMU 

dovuta sui terreni agricoli. 
 
 

 

     B)  Se ci sono altre ex cave facenti parte del Polo 8 “Traversa Selettiva 
Panaro” che non siano comprese in tali accordi e se si di indicarcele. 

 
 

 
Mirco Zanoli 

                                                                           Lista civica “Rinascita Locale” 

                                                                                      Firma 
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